

20 novembre 2012 - Saint-Front (Pays Ruffécois)

Du musette à la maison de retraite



Les chansons, un bon moyen de solliciter la mémoire des pensionnaires.

Photo CL

Christelle Freitas, animatrice à la maison de retraite de Saint-Front, a eu la bonne idée d'organiser un après-midi divertissant pour les pensionnaires, animé par le spectacle "Rappelez-vous au musette" créé par Brigitte et Jeannot Vastel de la compagnie Juste Nez.

Devant une quarantaine de résidents et d'amis, Brigitte a donné un récital de musette accompagnée par Jeannot à l'accordéon. L'histoire qu'elle a racontée commence par un rappel de la façon dont les jeunes filles allaient au bal accompagnées de leur mère, il y a quelques années. "Cela ne se fait plus", a dit une résidente. Brigitte Vastel a posé des questions : Qui chantait "la bague à Jules" ou "un dimanche au bord de l'eau", avant de chanter le morceau, et la mémoire revenait au pensionnaires qui entonnaient eux aussi la chanson. Certains ont fait quelques pas de danse et ont osé le paso-doble. Chaque chant ou récit a enthousiasmé les résidents qui n'ont pas ménagé leurs applaudissements. Un goûter a ensuite été offert.